パブリックコメントで寄せられた意見の概要及び市の考え方

◆募集結果

令和3年3月20日から4月18日までの間、「海津町地域小学校統合基本計画(案)」について意見等の募集を行った結果、1人の方から1件の意見をいただきました。

寄せられた意見について、個人の特定につながる情報を除き適宜要約して、 それに対する市の考え方を次のとおり公表します。

◆意見提出

電子募集フォーム 1件

◆意見概要及び市の考え方

①大江小や西江小は石津小の方が 近いため石津小に統合する方が良 いと思います。現に親族が海津町 出身ですが石津小に通っていた経 緯もあります。市になって 15年 になります。そろそろ、海津町、 南濃町の垣根を越えた改革をする べきと思います。

意見の概要

市の考え方

①貴重なご意見を承りありがとうございます。

教育委員会としては、この統合基本計画の方針や方向性に沿って海津町地域の小学校統合を進めていきたいと考えております。

なお、ご意見のように保護者の意向や子どもの状況等により、他の小学校に通学したいとの意思希望があれば、その学校への通学を認めるなど柔軟な対応をしていきます。